



Eine mega-erfolgreiche Saison mit CO2-neutralem Synfuel für Marcel Steiner



Der Gesamtsieg beim 55. Int. Osnabrücker Bergrennen Anfang August bedeutete dem Schweizer Automobilhändler Marcel Steiner nicht nur sportlich, sondern auch emotional sehr viel. Seit vielen Jahren ist die Veranstaltung am „Uphöfener Berg“ gefühlt ein Heimrennen für ihn, schließlich werden mit ihm und seinem Team zahlreiche Freundschaften gepflegt und nicht zuletzt taucht sein Name auch in der Mitgliederliste des MSC Osnabrück auf. Im wahrsten Sinne des Wortes sein Meisterstück gelang ihm vor wenigen Wochen beim heimischen Gurnigel-Rennen, wo er den Gewinn der Schweizer Meisterschaft 2023 mit zahlreichen Fans feiern konnte. Besonders die Tatsache, dass er als erster Sportwagenfahrer am Berg mit CO2-neutralem Synfuel äußerst erfolgreich war, unterstreicht, dass umweltfreundliche Antriebsstoffe im Autobergrennsport eine echte Zukunft haben können.



Termin für das 56. Int. Osnabrücker ADAC Bergrennen 2024 steht fest

Es bleibt bei dem Stammtermin am ersten Augustwochenende: Das 56. Int. Osnabrücker ADAC Bergrennen wird **am 3./4. August 2024** am „Uphöfener Berg“ im Osnabrücker Land ausgetragen. Am allerletzten Ferienwochenende in Niedersachsen wird der beschauliche Ort Borgloh erneut Schauplatz des bekanntesten und wohl publikumsträchtesten Automobil-Event im gesamten norddeutschen Raum. Hinter den Kulissen haben die ersten Vorbereitungen für ein erneut hochattraktives Programm auf der Rennstrecke und im Fahrerlager

begonnen und man darf auf das Resultat schon heute sehr gespannt sein.

VfL Osnabrück-Präsident beim 10. E-Mobil-Berg Cup erfolgreich – Ehrung folgt beim Bergrennen-Partnertreffen



Bei seinem zweiten Start im Rahmen des E-Mobil-Berg Cups unterstrich der Präsident des VfL Osnabrück, Holger Elixmann, dass er nicht nur die Geschicke des Fußball-Zweitligisten gut steuern kann, sondern auch im autosportlichen Wettbewerb bestens aufgestellt ist, wobei es im E-Cup nicht um die Erzielung der Bestzeiten, sondern um eine möglichst gleichmäßige Fahrweise auf dem 2,030 km langen Kurs geht. Mit dem von der Rahenbrock Gruppe präsentierten nagelneuen Opel Astra electric belegte er in der Klasse 1 der Elektrofahrzeuge einen hervorragenden 2. Platz, auf die tausendstel Sekunde genau wie Celine Bruns vom Team Röwer Sicherheits- u. Gebäudetechnik. Nicht zu schlagen war dabei Christian Vogelsang, der für Remondis Industrie Services an den Start ging. Da bei der Siegerehrung des diesjährigen Bergrennens für den 2. Platz nur ein Pokal vor Ort zur Verfügung stand, wird der launige Fußballpräsident im Rahmen des ersten Partner- und Netzwerktreffens am 8. November für seine sportliche Leistung nochmals angemessen mit einem Pokal geehrt.



**OSNABRÜCKER
KINDERTAFEL**

Spendenaktion für die Osnabrücker Kindertafel e.V. geht auf die Zielgeraden

Die ganzjährige Spendenaktion des MSC Osnabrück e.V. zugunsten der Osnabrücker Kindertafel e.V. neigt sich dem Ende. Das Int. Osnabrücker Bergrennen, das Osnabrücker ADAC Trial und die diversen spannenden Partner-Events des Bergrennens wurden genutzt, um Gelder zu sammeln, die bedürftigen Kindern zu Gute kommen sollen. Im Rahmen eines Besuches bei der Osnabrücker Tafel e.V. ließen sich Organisationsleiter Bernd Stegmann und Rennsekretär Michael Lippke ausführlich von dem 1. Vorsitzenden Hermann Große-Marke über die Arbeit und das Engagement informieren. Unterstützt wurde die Spendenaktion von dem Bergrennen-Partner und Digitalexperten SYSCON bei allen Events im Laufe des Jahres, die damit wesentlich mit zum Erfolg der Aktion beitragen. Die offizielle Spendenübergabe findet im Rahmen des 1. Partner- und Netzwerktreffens des 56. Int. Osnabrücker Bergrennens am 8. November 2023 mit zahlreichen Gästen statt.

www.osnabruecker-bergrennen.de

 <https://www.facebook.com/MSCOsnabrueck>

 [Osnabruecker bergrennen](https://www.instagram.com/osnabruecker_bergrennen)

App: Sportity (Password: HC-MSCOS)

